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校 訓 スクールコンセプト ともに夢と希望を育む鶴川内中 

自
主 

自
律 

協
調 

一 校 一 風 育てよう花と心と大きな夢を 

  

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                     

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                研究公開の御礼，二学期の御礼  校長  中山 武広 

               

阿久根市立鶴川内中学校 

 先日の後期地区集会でも申し上げましたが，先月２７日の「文部

科学省研究指定校『人権教育』研究公開」開催に際しましては，保

護者の皆様に大変にお世話になり，心より御礼申し上げます。 

 当日は，市内外・県内外の教育機関や各学校から多数のご参加を

いただきました。遠くは屋久島・奄美大島や大分県からの参加もあ

り，本校職員を含め約１００人の盛会となりました。 

 多数の来校者をお迎えするにあたり本校職員だけでは行き届か

ないところを強力にサポートしていただき，極めて円滑に研究公開

を運営することができました。また，当日の生徒下校に関しまして

も各ご家庭にご協力をいただき，重ねて感謝申し上げます。 

      ☆  ☆  ☆  ☆  ☆ 

 本校においては，平成２５年度から人権教育に関する校内体制を

大きく再編・整備してその充実を図り，平成２８・２９年度の２年

間は県指定「子どもの人権プロジェクト推進校」として実践を積み

重ねました。推進校としての２年間が終了すると同時に，平成３０

年度・令和元年度の「文部科学省『人権教育』研究指定校」となり，

過日の研究公開にいたります。今回の公開は，文科省研究指定校と

しての２年間の取組の公開でしたが，同時に，平成２５年度以来の

本校の人権教育の研究実践の一端を披露する絶好の機会でもあっ

たと考えております。 

 研究指定校としての２年間は，「仲間づくり・人間関係づくり」

に重点を置いた研究実践を試みました。公開当日は，大勢の方々に

生徒たちの授業の様子をご覧いただくとともに，分科会・全体会に 
 

おいて本校の研究実践を発表しましたが，ご参加の先生方から，たく

さんの賛同・称賛の声をいただき大変に恐縮することでした。手前味

噌になりますが，人権教育の取組が深まる中で，確かに，「本校職員

は本当によく生徒一人一人を観てくれているなあ。」と実感すること

が多々ございます。とは申しましても，日常の学校生活において対応

を要する課題が皆無となっているわけではありません。今回の研究

公開を機に，職員一同，今後なお一層，生徒個々をしっかりと見つめ，

一人一人に思いを巡らし，一つ一つの課題にきちんと向き合うよう

に努めたいと存じます。 

      ☆  ☆  ☆  ☆  ☆ 

 さて，二学期は，体育大会や文化祭などの大きな行事において，全

校生徒の団結力，生徒個々の成長の姿，一人一人の活躍の場面をたく

さん披露することができ，また，生徒たちのがんばりでどの行事も感

動と笑顔あふれるものとなりました。校外行事でも，市文化祭での弁

論発表，英語弁論・暗唱大会，市合同音楽会，地区駅伝大会，男女部

活動の活躍，さらには各種コンクールの受賞など，本校生徒のがんば

りが随所に発揮されていました。総じて，実り多き二学期であったと

思います。 

 １４日の校内持久走大会が終わると，まもなく二学期終業式とな

りますが，二学期のみならず，４月の本年度スタート以来，地域・保

護者の皆様には本校教育活動に対しまして多大なご支援ご協力をい

ただき深く感謝申し上げます。皆様，よいお年をお迎えくださいます

ように。 

 



どのグループの発表の中でも「保護者（親）に伝えて，取り上げてもらう」な 
ど，「保護者に助けを求める」という意見がみられ，いざというときには大人が 
正しい知識を持ってしっかりと子供を救い出してあげなければならないのだと 
改めて感じさせられることでした。家庭学級も兼ねていたため，保護者の方の 
参加も多く，皆さん深くうなずきながら子供たちの発表に耳を傾けていました。 

11 月 28 日に生徒会引継式が行われ，３年生

の松元美頼さんから２年生の山口新太さんへ

と生徒会が引き継がれました。３年生 7人が力

を合わせて引っ張ってきた生徒会は，全校レク

リエーションや登校スタンプ作戦，放送の工

夫、生徒が主体的に動く行事の運営など，たく

さんのことにチャレンジし，鶴中の生徒会を大

きく成長させてくれました。 
新生徒会長の山口新太さんも，３年生の姿か

ら多くを学び，同じように仲間と協力しなが

ら，これからもっともっと生徒会を盛り上げて

いってくれるに違いありません。 
12 月９日は新生徒会が運営する初めての生

徒集会でした。３年生の先輩たちの温かい眼差

しに見守られながら，各専門部の部長・副部長

も，しっかりと発表することができました。 

【新生徒会役員】 
生徒会長  ２年 山口 新太 
副会長  ２年 砂川 翔太 
副会長  １年 山下 太一 

書記・会計 ２年 山口 優希 
 
学習文化部長２年 長田 輝 

副部長２年 德田 了星 
生活保体部長２年 新塘 快人 
   副部長２年 春田亜由美 

 

努力目標 登下校の交通ルールを守ろう。 部活動終了時刻 １７：００  完全下校 １７：１５ 

 

  
 

 
 

月 日 曜 12・１月の主な行事 

12 
24 火 終業式・美化作業 

25 水 冬休み ～１月７日まで 

1 

８ 水 始業式，美化作業，視力検査 

9・10 木・金 実力テスト(３年) 

15・16 水・木 鹿児島学習定着度調査(１・２年) 

18 土 春の祭典（１・２年） 

23 木 立志式 

25 土 立志記念遠行 

 

  

 

 

 

 

12 月９日，家庭科の保育の授業の一環で，おりた保育園で

「保育実習」をさせていただきました。短い時間でしたが，

３年生は「幼児の発達や特徴」など家庭科で学習したことの

確認ができ，有意義な体験になりました。 

【阿久根市英語暗唱・弁論大会】  
英語暗唱の部 最優秀賞 ２年 山口優希 

 
【阿久根市読書感想文コンクール】 

特選 １年 青木椿花南 

入選 ２年 砂川翔太 ３年 吉野りんか 

 
【中学生の税についての作文】   

優秀賞 １年 砂川美紗希 

１１月２２日に健康教室が開かれ，志學館大

学の松本先生を講師に，「ネット・ゲーム・スマ

ホとのつきあい方」について学習しました。ゲ

ーム依存の若者が増えている現状や治療の難

しさを学んだ後，「ネット依存になりそうな友

達を救い出す方法」について 1年～３年の異年

齢グループで話し合いました。 

【行事予定】

12 月８日，早朝から竹の運搬や加工に協力し

てくださったＰＴＡの方々のご尽力で，今年も

鶴中の赤門を飾る門松が完成しました。 
令和２年もよい年を迎えられそうな気がしま

す。皆様ありがとうございました。 
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表彰 おめでとう！ 


